

## 「3学期は、まとめの学期です。学んだことを確実に身に付け、笑顔で進級します！」

1月11日(火)は、第3学期の始業式でした。児童代表作文の発表は、6年生の田吉未来翔(たよしみくと)さんでした。未来翔さんは、この3学期を「中学校への0ゼロ学期」と題して、強い決意を発表してくれました。「…自分を振り返って3つ足りないことが分かりました。1つ目は冷静さ、2つめは責任、3つ目は信頼です。…」自分自身をしっかり見つめ直し、自分に足りないものは何か。それを身に付けるためにどう努力するのか。具体的な行動目標を立て、最終的に立派な中学生になることを目指す。本当に素晴らしい発表でした。是非、目標を達成して欲しいものです。全児童、全園児にも、年の初めには自分の目標を立てて、それに向かって努力して欲しいとお話しました。



【全員元気に登校出来て、何よりでした！】



【冷静さ、責任を身に付け、信頼関係を獲得します！】

### ★避難訓練(火災)、真剣に取り組みました★

1/13(木)2校時、「避難訓練(火災)」が行われました。役場総務課消防担当の日吉さんをお呼びして、避難をする際に気をつけなければいけないこと等のお話をいただいたり、消火器の正しい使い方の指導をいただいたりしました。全員、真剣な態度で訓練に取り組み、お話しもしっかり聞きました。



【消火器の実践練習】



【日吉さんの防災のお話】

### ★第3回学校運営協議会が行われました!★

1/17(月)は、第3回学校運営協議会でした。教頭先生の方に、本校の1年間の行事を振り返ってもらいました。その次に教職員と保護者、児童にとったアンケートの集計結果をご報告いたしました。本校の成果と課題について情報の共有化を図り、最終的に本年度の本校の学校経営全般について評価していただきました。評価の結果につきましては、後日保護者の皆様にご報告申し上げます。(年度末にHP掲載予定) その他、授業参観、給食試食をしていただき、今後の本校におけるコミュニティ・スクールの在り方について懇談をして終わりました。



### ★CRTテストは、全力で頑張りました★

1/19(水)1/20(木)は、CRTテスト(国語、算数)が行われました。CRTテストは、通常のテストと違い、問題用紙と解答用紙が別だったり、問題数が多く、何ページにも渡って問題があったりします。それでもみんな、最後の最後まで全力で頑張りました!



### ★1年生は、凧揚げでハッスルしました★

1/24(月)1年生は、手作りの凧(たこ)を揚げました。それぞれ思い思いの楽しい絵を描き、大空高く揚げました。凧揚げ経験はあまりない児童が多かったのですが、結構みんな上手に揚げていましたよ。



### ★運動会の入退場門が完成しました!★

本年度まで長い間使用してきた運動会の入退場門が、ついに壊れてしまい、新調しなければならなくなりました。そこで立ち上がったのが、渡邊教頭先生をはじめ、その協力者の先生方です。力作業で完成までにはかなりの時間と労力が必要でした。仕上がった完成品を見てみると、プロ顔負けの素晴らしい出来映えでした。

携わった先生方、本当にありがとうございました。来年度の運動会が楽しみです。



【入退場門を作ってくださった先生方】